

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie groß ist aktuell die Aktenhalde der Polizei?

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele unbearbeitete Fälle gibt es aktuell bei der Polizei in Bremen?
2. Wie bewertet der Senat die bisher ergriffenen Maßnahmen zum Abbau der Zahl der unbearbeiteten Fälle insgesamt (welche waren erfolgreich, welche waren weniger erfolgreich und welche hatten „Nebenwirkungen“ wie eine verringerte Polizeipräsenz auf der Straße)?
3. Gibt es neue Ideen zum effektiven Abbau der Anzahl unbearbeiteter Fälle und falls ja, welche und wann werden sie umgesetzt?

Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP